

## NEOLOGISMO

Ana García Román

Escritura Creativa, Programa de Estudios Interdisciplinarios

Facultad de Humanidades

Recibido: 22/4/2015; Revisado: 10/8/2015; Aceptado: 25/agosto/2015

Aunque digan lo contrario,  
creo que duele más  
el perder lo que no se ha tenido,  
que lo que en algún momento se tuvo.  
Por el mero hecho de que  
nunca lo tuviste realmente en tus manos;  
solo saboreaste la idea.  
Sobre todo cuando crees que está ahí  
apunto de .....  
y ..... no.  
Entonces se te van las esperanzas,  
y se te va el sentido de todo:  
se siente como una *remuerte*  
con un poco de *sobreangustia*.  
Un *quemido* que tratas de sacar,  
como de arrancar,  
Pero no puedes porque esta *preincrustado*  
y no se va a ir.  
Como un *angusdor*, porque es algo constate,  
*eterniciario*, con genética de ciclo.  
Y luego,  
cuando piensas que se fue,  
que ya todo está bien,  
está ahí otra vez *incorestando*.  
Así como un pequeño castigo por un crimen,  
que obviamente no cometiste,  
y que por consiguiente no mereces.  
Eres un delincuente inocente, un *inmartejo*.  
Eso mismo, un *inmartejo* de primera.